

CONCOURS DE DESSIN DRAWING CONTEST

GAGNE UN
PRIX!
WIN A
PRIZE!

Deviens un héros du climat!

À l'occasion de la Semaine de l'action climatique, la Ville de Beaconsfield invite tous les enfants à participer à un concours de dessin sous le thème « Héros du climat »! Montre-nous ce que TU fais pour protéger la planète : recycler, composter, éteindre les lumières, faire du vélo, planter un arbre... Chaque geste compte!

Gagne un super prix et vois ton dessin publié dans l'édition d'automne du magazine Contact

Become a Climate Hero!

As part of Climate Action Week, the City of Beaconsfield invites all children to take part in a drawing contest on the theme "Climate Heroes"! Show us what YOU do to help protect the planet — recycle, compost, turn off the lights, ride your bike, plant a tree... Every action counts!

Win a great prize and see your drawing featured in the fall edition of the Contact magazine

**HÉROS DU CLIMAT
CLIMATE HEROES**

Utilise cet espace pour créer ton dessin | Use this space to create your drawing

Apporte ton dessin à la bibliothèque pour participer (303, boulevard Beaconsfield). **D'ici le lundi 30 juin**
Drop off your drawing at the library (303 Beaconsfield Blvd.) **By Monday, June 30**

Nom de l'enfant | Child's name _____

Âge | Age _____

Téléphone | Telephone _____

Courriel | Email _____

En soumettant ce formulaire, je consens à ce que les renseignements personnels de mon enfant soient utilisés par la Ville de Beaconsfield pour ce concours et j'autorise la publication de son nom et de son âge dans Contact s'il est déclaré gagnant. | By submitting this form, I consent to the use of my child's personal information by the City of Beaconsfield for this contest and authorize the publication of their name and age in Contact if they are declared a winner.

